



## Basket et Futsal

publié le 18/02/2011 - mis à jour le 23/03/2011

---

### *Descriptif :*

Impressions à "chaud" des élèves-reporters sportifs...

---

Le mercredi 17 février 2011 avaient lieu à Niort les finales départementales de basket-ball pour les Benjamins garçons. Nous avons fini 3e sur 4. On s'est trop bien amusé et nous avons même eu une médaille de bronze. Mais heureusement qu'il y avait des basketteurs dans notre équipe, sinon on aurait fini les derniers...





Article rédigé par Théo B.

---

Quelques résultats :

1) Benjamins en basket-ball :

- ▶ 1er : collège Fontanes de Niort
- ▶ 2e : collège du Marchioux de Parthenay
- ▶ 3e : collège MTA de Thouars
- ▶ 4e : collège de Cerisay

2) Minimes garçons en futsal :

- ▶ 1er : collège de Melle
- ▶ 2e :
- ▶ 3e : collège St Charles de Thouars
- ▶ 4e : collège MTA de Thouars



Portfolio

